

一九五〇年代中ばから、アメリカの無償財産援助、確立に向けたものとなっており、その後の核軍拡も、市場・勢力圏をめぐる帝国主義間の争奪の激化、世界人代後半から70年代前半にかけて、政府一独占ブルジョアジーによって急速に押し進められ、現在では世界第3位の「原発大国」へとのし上っている。さらに政府は80年2月に行われた「国際核燃料サイクル評価」最終総会で、アメリカに国内に於ける「核燃料サイクル」の確立を認めさせた。昨年5月に成立した鈴木内閣は「軍備増強」と共に原発開発を施政の重要な柱としてあげているが、し、原子炉に挿入し、エネルギーを発生させるが、かならず原発建設のみならずの部分が未燃焼のままある為、ほとんどフランス

## 日本における核開発の現状

入れ、ウラン濃縮技術の開発をすすめ、人形峰での工場はいつでも原潜へと転換できる型のものである。さて、この段階にまで至つて、工場である。現在、日本に工場が、茨城県東海村に工場がある。濃縮したウランは加工され、原発用の濃縮ウランを供給する。一方で、原発用の濃縮ウランは、そのまま捨ててしまう。その結果、核分裂の結果、放射性廃棄物が生成する。この再利用により、資源が節約される。

現在、日本の原子力発電は、60年代後半から70年代前半にかけて、政府一独占ブルジョアジーによって急速に押し進められ、現在では世界第3位の「原発大国」へとのし上っている。

さらに政府は80年2月に行われた「国際核燃料サイクル評価」最終

## 特集

# 迫りくる



## 核をめぐる諸々の見解

以上で明らかのように、核兵器は第二次世界大戦中に、アメリカ帝国主義が世界の人民を抑圧・支配し、他国帝国主義との市場・勢力圏をめぐる争奪にうちかつために開発したものであり、その後の核軍拡も、市場・勢力圏をめぐる帝国主義間の争奪の激化、世界人代後半から70年代前半にかけて、政府一独占ブルジョアジーによって急速に押し進められ、現在では世界第3位の「原発大国」へとのし上っている。さらに政府は80年2月に行われた「国際核燃料サイクル評価」最終

として現在の急激な核軍拡一とりわけ世界的規模での米ソの核配備競争は、第二次世界大戦以後二十数年で開発されて以来一貫して帝国主義の手ににぎられていたものであり、帝国主義の政策の道具として利用されてきたものでありそれがその原因である。

核兵器は、第二次世界大戦以前から開発されており、その代表者であり、もとも交渉の宣伝者は、日本「共産党」である。日本「共産党」は、最近発表した「真の平和綱領」のために「の中では、はつきりとこの問題について明らかにしている。

彼らは、「核兵器の出現は、……第二次世界大戦前に質的にまったくことなった。危険な構造と論理をあたえることとなつた。」

は、……第二次世界大戦前に質的にまったくことなった。危険な構造と論理をあたえることとなつた。」

彼らは、「核兵器の出現は、……第二次世界大戦前に質的にまったくことなった。危険な構造と論理をあたえることとなつた。」

は、……第二次世界大戦前に質的にまったくことなった。危険な構造と論理をあたえることとなつた。」

## 現代の核軍拡をどう見るのか

的に誤っており、帝国主義が世界の人民に対し、核兵器をもちいて脅威し支配しているというのが現実であることを示している。

しかし、帝国主義戦争

が力によって再分割せざる

ことである。

が力によって再分割せざる

ことである。

が力によって再分割せざる

ことである。

ことである。

ことである。

たとえば、西ドイツの十月十日のデモでは、中心スローガンは「核戦争の脅威を増すNATO決議（七九年一二月、ヨーロッパへのペーシングIIミサイル、巡航ミサイルなどの配備を決定した）に反対する」といふものであり、ここには、労働者・人民の帝国主義と帝国主義戦争に対する怒りと同時に、西ドイツ帝国主義の自國を核戦争の戦場とされることへの怖れも反映されている。

とある。

とある。